

LIDERAZGO



#TODOScuidamosaTODAS

En este Espacio Emprendedor he narrado historias de ya más de una docena de empresarios y emprendedores jóvenes, mujeres y hombres que han salido del camino tradicional de estudiar y buscar empleo para convertirse en lo quienes sostienen la economía de el país, el 99.8% de las empresas en México son Micro, Pequeñas o Medianas empresas las famosas Mipymes, así de importante es el papel de los emprendedores en la vida económica de México.

En Durango vivimos con el sueño de que vengan las grandes inversiones a establecer plantas industriales a generar miles de empleos, nuestro gobiernos se desviven buscando este tipo de inversión, les otorgan beneficios fiscales y todo tipo de facilidades con tal de que se instalen en nuestro hermoso estado, y no lo veo mal, sin embargo este tipo de empresas vienen a generar empleos de salarios muy bajos, dejando una pequeñísima parte de su capital en la ciudad y en México, normalmente los puestos altos, las gerencias que si representan un buen sueldo y oportunidades importantes para los jóvenes preparados de nuestro estado se les otorgan a personas que ya

trabajan en esas corporaciones y solo son reubicados.

¿Que pasaría si esos estímulos fiscales millonarios fueran dirigidos a la capacitación, equipamiento y desarrollo de más jóvenes emprendedores?, sin duda la economía local podría detonarse en una medida significativa, hay mucho talento en Durango y es necesario encausarlo, guiarlo y apoyarlo.

Esta precisamente ha sido la labor que Gustavo ha hecho durante ya varios años, en los últimos dos años ha fungido como Presidente del Consejo de Empresarios Jóvenes de Durango, donde con su liderazgo ha podido agrupar a más de 120 empresas lideradas y fundadas por jóvenes menores de 35 años, gracias a su liderazgo se han podido consolidar proyectos con los cuales se ha beneficiado a los distintos gremios que integran el CEJ, ya que a diferencia de algunas otras cámaras empresariales, en el CEJ hay una gran variedad de giros, comerciales, industriales, de servicios, de alimentos, de tecnologías y un largo etcétera.



“Hay mucho talento en Durango y es necesario encausarlo, guiarlo y apoyarlo.”

Gustavo ha tenido la visión de llevar al consejo hacia un rumbo en el cual sus jóvenes agremiados tienen un espacio de representación en las cúpulas empresariales, tienen voz y voto en las decisiones que impactan en el desarrollo de sus actividades, sin lugar a duda la gestión de Gustavo le ha dado una cara mucho más digna al papel que juegan los jóvenes empresarios en la vida empresarial de Durango.

Más allá de las gestiones en beneficio de los propios agremiados, la visión humana de Gustavo ha impactado en distintas actividades que el propio consejo ha realizado en pro de la sociedad, se han apoyado las causas de los indígenas, de las mujeres, de las comunidades menos favorecidas de la capital, las numerosas colaboraciones con las diferentes Asociaciones Civiles con las que se ha buscado un beneficio social son muestra de la gran calidad humana de Gustavo.

Claro que no se podría hablar de un liderazgo joven sin una clara conciencia ecológica, las varias campañas de limpieza, reforestación y concientización en temas de medio ambiente son otra enorme muestra de como NO hace falta ser gobierno para accionar en pro de nuestra comunidad, los emprendedores y empresarios jóvenes debemos hacer lo propio y como en alguna vez escuché, las palabras convencen pero el ejemplo arrastra, haciendo y no diciendo que se va a hacer es como podemos lograr sumar voluntades y así lograr cambios significativos

Hacen falta más liderazgos como el de Gustavo Mojica, los jóvenes tenemos la responsabilidad moral con nuestro entorno, los jóvenes no somos el futuro, somos el único presente y debemos levantar la mano y la voz para tomar esa responsabilidad.

Alex Treviño
Instagram/Twitter/Facebook:
@alextregam
www.alextraviño.com